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Il y a un certain nombre de librairies PDF qui peuvent vous aider à générer des fichiers PDF via PHP : FPDF, TCPDF, DOMPDF, CEZPDF…

J’ai longtemps travaillé avec FPDF qui est une classe très légère (le fichier fpdf.php pèse 49ko), facile à implémenter mais avec des fonctions un peu basiques.

TCPDF m’a tout d’abord conquis parce qu’elle permet d’envoyer de l’HTML (tableaux, css,…) à la classe. Ceci est une grande avancée puisqu’il n’est plus nécessaire de définir les abscisses et ordonnées de toutes les informations à faire apparaître sur le PDF. Le tableau HTML est affiché comme dans une page Web. Elle offre aussi des outils de transformation qui permettent par exemple d’afficher du texte à 90 degrés, par exemple. Mais la classe TCPDF est beaucoup trop lourde : 963 ko. J’utilise des scripts AJAX pour générer une grande quantité de fichiers PDF et ces scripts doivent charger la classe de 1Mo à chaque AJAX call, ce qui rend le temps de génération des fichiers PDF extrêmement long. J’ai bien essayé d’alléger la classe et enlevant tous les commentaires mais il restait quand même un fichier de 500Ko à charger.

J’ai donc décidé de revenir à FPDF et ai trouvé une classe qui étend la classe FPDF pour autoriser la rotation de texte sur le fichier PDF.

Ce tuto décrira l’implémentation de la classe FPDF (et ses classes de rotation) dans le framework PHP Codeigniter 2.0.3.

Tout d’abord, téléchargez la classe FPDF. Vous la trouverez sur la page de téléchargement de http://www.fpdf.org. Avec la classe PHP fpdf.php, vous trouverez des tutoriels et des docs dans le fichier téléchargé.

Copiez simplement le fichier fpdf.php dans /Codeigniter_2.0.3/application/libraries/ et copiez le répertoire font/ dans /Codeigniter_2.0.3/application/third_party/fpdf/

Allez ensuite sur http://www.fpdf.org/fr/script/script2.php où vous trouverez 2 classes à copier dans le même répertoire libraries/ :

	la classe FPDF_Rotate, une extension de la classe FPDF
	la classe PDF, une extension de la classe FDPF_Rotate


En créant ces 2 classes dans Codeigniter, suivez bien les conseils de CI concernant la création de libraries. Au besoin, vous trouverez les fichiers attachés en bas de ce tutoriel.

Vous définirez ensuite le chemin vers le répertoire font de FPDF dans /Codeigniter_2.0.3/application/config/config.php :

//FPDF FONT DIRECTORY

$config['fonts_path'] = APPPATH.'third_party/fpdf/fonts/';

Enfin, dans votre controller, appelez simplement la librairie et définissez les items nécessaires :

define('FPDF_FONTPATH',$this->config->item('fonts_path'));

$this->load->library(array('fpdf','fpdf_rotate','pdf'));

$this->pdf->Open();

$this->pdf->SetFont('Arial', '', 12);

$this->pdf->SetDrawColor(0);

$this->pdf->RotatedText(10,40,'Hello World!',90);

$this->pdf->MultiCell(100,5,"Test\nSecond line");

$this->pdf->Output('./pdfs/test.pdf', 'F');



Vous pouvez télécharger les fichiers nécessaires : fichiers de la classe pdf
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There are a number of PDF libraries that can help you dynamically generate .PDF files through PHP : FPDF, TCPDF, DOMPDF, CEZPDF…

I’ve long worked with FPDF which is very light (with a core file of 49ko), easy to implement but the functions provided are limited.

TCPDF first astonished me since it is able to display pure HTML in a pdf file (tables, css,… support). It also provides transformation functions that allow you to display text vertically on a .pdf file, for example. But the TCPDF core file is much too heavy : 963 ko. I run AJAX scripts that load that library at each AJAX call, which makes the time waiting for the .pdf files to be ready much too long. So, I’ve tried to make that class lighter and got rid of all comments it contained. But I still had more than 500ko of file.

I then decided to go back to FPDF and found an extension class that allows FPDF to rotate text on a page.

This tutorial is devoted to implementing FPDF (and rotation class) in PHP framework Codeigniter 2.0.3.

First download the FPDF class. You’ll find it in the download page of http://www.fpdf.org. Along with the fpdf.php class, you’ll find tutorials and docs in the downloaded file

Simply copy the file fpdf.php to /Codeigniter_2.0.3/application/libraries/ and copy the font/ directory to /Codeigniter_2.0.3/application/third_party/fpdf/

Then go to http://www.fpdf.org/fr/script/script2.php where you’ll find two classes you’ll copy in the same libraries directory:

	The FPDF_Rotate class as an extension of the FPDF class
	The PDF class as an extension of the FDPF_Rotate class


Be careful when creating those two libraries in Codeigniter to follow Codeigniter’s tips on creating libraries. You’ll find the files attached to the bottom of this tutorial.

You’ll also have to define the path to the FPDF font directory in /Codeigniter_2.0.3/application/config/config.php :

//FPDF FONT DIRECTORY

$config['fonts_path'] = APPPATH.'third_party/fpdf/fonts/';

Then, in your controller, simply call the library and set the necessary items :

define('FPDF_FONTPATH',$this->config->item('fonts_path'));

$this->load->library(array('fpdf','fpdf_rotate','pdf'));

$this->pdf->Open();

$this->pdf->SetFont('Arial', '', 12);

$this->pdf->SetDrawColor(0);

$this->pdf->RotatedText(10,40,'Hello World!',90);

$this->pdf->MultiCell(100,5,"Test\nSecond line");

$this->pdf->Output('./pdfs/test.pdf', 'F');



You can download the necessary files : fpdf class files

Webliography :

FPDF Class

TCPDF

DOMPDF


					

		
		
												
				Publié dans Codeigniter Framework, PHP5			
									 | 
							
				Mots-clefs : Codeigniter Framework, FPDF, PHP5			
						
									 | 
						Laisser une réponse
			
					
	

				
				
			
			

		

		
				
		Recherche
		
		
	


Language
	English
	Français



	        							Tags
						array post vide
authentification
base de données
Codeigniter
efficacité
event tracking
formulaires
FPDF
linus
Mamp
navigateurs
noms de domaine
normalisation
OS
os en ligne
page merci
PHP5
php ide
pilotes
piwik
polymorphisme
protection os
requêtes mysql
sauvegardes
statistiques web
tests
tutoriel
variables statiques
Wamserver
Web server
Zend
édietrus PHP
WP Cumulus Flash tag cloud by Roy Tanck requires Flash Player 9 or better.

	        		Catégories
			Aptana IDE

	Cms

	Codeigniter

	Jquery

	Matériel

	Mysql

	OS & logiciels

	PHP5

	Seo

	Server-side scripting

	Web Analytics

	WordPress

	Zend framework



Archives
			novembre 2011
	octobre 2011
	mars 2011
	décembre 2010
	septembre 2010
	août 2010
	avril 2010
	mars 2010
	février 2010
	janvier 2010
	décembre 2009


		


	


	

			

			
								Fièrement propulsé par WordPress
			

	







